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Königswinter Grenzenlos – Begegnungsstätte 
Adresse: Hauptstraße 357, Königswinter - Fußgängerzone 

 

Grenzenlos - eine Begegnungsstätte für alle Menschen 
 
Die Begegnungsstätte ist ein Raum für alle Menschen, die gemeinsam etwas unternehmen oder 
lernen möchten. Viele Teilnehmer sind Freiwillige, Nachbarn und Menschen aus verschiedenen 
Ländern. Dieser Flyer ist in einfacher Sprache geschrieben. Es gibt nun auch viele Online-
Weiterbildungsangebote. Das Programm ist kostenlos.  
 
Jede*r kann kommen, jede*r kann mitmachen. Sie können sich Bücher ausleihen. Jede Woche finden mindestens 4 
Sprechstunden für Ihre Fragen statt. Es gibt für Frauen Treffen, Sprachkurse und ein Nähcafé. Für Kinder gibt es 
Deutschhilfe, Nachhilfe, einen Arabischkurs, eine Schwimmgruppe. In den Ferien machen wir Ausflüge und vieles 
mehr. 
Aufgrund der aktuellen Corona Situation müssen Sie sich zu den Terminen anmelden und einen Mund- und 
Nasenschutz tragen. Wenn Sie Fragen haben, schreiben Sie uns eine E-Mail: integration@koenigswinter.de. Oder 
rufen uns an: Stadt Königswinter, Stabsstelle Integration, Sabine Bembenek, Telefon: 02244-889355. Wir freuen 
uns, wenn wir Ihnen weiterhelfen können.  
 
Die Stadt Königswinter leitet das „Grenzenlos“ und bezahlt die Nebenkosten. Von dem 
Kommunalen Integrationszentrum werden viele Kosten der Angebote über ein Förderprogramm 
bezahlt. Es heißt „KOMM AN NRW“. Alles andere wird durch Spenden bezahlt. Sie können auch 
gerne Geld spenden. Das müssen Sie aber nicht. Das gespendete Geld wird für die Angebote und 
das kostenlose Ferienprogramm für Kinder benutzt. Ehrenamtliche Helfer bekommen keine 
Bezahlung. Das ist das Spendenkonto, bitte vergessen Sie den Verwendungszweck nicht: 

 

Konto:  Stadt Königswinter     IBAN:DE05370502990008000010;  
BIC:   COKSDE33    Verwendungszweck: Grenzenlos 
 
Wenn Sie kennenlernen oder auch helfen möchten, kommen Sie gerne zu unseren monatlichen Helfertreffen. Wir 
treffen uns virtuell am letzten Freitag im Monat um 17.00 Uhr. Sie sind herzlich eingeladen. 
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Frauen-Nähcafé ZickZack  
2 x im Monat am Montag von 16-18.00 Uhr. Handarbeiten für Frauen. Wir 
nähen Masken. Anmeldung: integration@koenigswinter.de  
 

Nachhilfe für Kinder  
Eva und andere helfen bei den Hausaufgaben. Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de  
 

Hilfe bei Deutsch Prüfungsvorbereitung 
Anmeldung: integration@koenigswinter.de  
 

Frauen Deutschkurs  
Nur für Frauen. Anmeldung: integration@koenigswinter.de  

 

Sprechstunde Forum Ehrenamt 
Immer donnerstags, 17.00-19.00 Uhr. Anmeldung: info@integration-
koenigswinter.de oder Telefon: 02223-923639. 
 

Selbst lernen am Computer 
Alleine Deutsch üben und lernen am Computer (A1-C1). Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de Zu den Öffnungszeiten kann das 
Lernzentrum nach Anmeldung genutzt werden. 
 
 
 

Internationale Bibliothek 
Es gibt viele internationale Bücher in Fremdsprachen für Kinder und 
Erwachsene. Sie können immer an die Bücherschänke gehen und ein 
Buch mitnehmen. Das Buch bringen Sie einfach zurück, wenn Sie es 
gelesen haben.  
 

Sprechstunde & Integration in den Arbeitsmarkt 
Jeden Montag. Beginn ist um 14.00 Uhr. Hilfe bei Arbeitssuche und  
Bewerbungen. Termin telefonisch: 02244-889355 oder per E-Mail: 
sabine.bembenek@koenigswinter.de   
 
 

NEU: Homeschooling 
Schule im Grenzenlos und anderen Einrichtungen. Kinder lernen mit 
Ehrenamtlichen. Termine mehrmals täglich in den Ferien. Anmeldung & 
Infos: sabine.bembenek@koenigswinter.de  
 
 

Kinderschwimmen 
Alle Kinder sollen schwimmen können! Ab 6 Jahre. Anmeldung & Infos: 
sabine.bembenek@koenigswinter.de 
 

HELFER treffen sich – online! 
Wir treffen uns immer am letzten Freitag im Monat um 17.00 Uhr, online 
(& persönlich bis max. 6 Personen). Wenn Sie uns kennenlernen oder 
mitmachen möchten, sind Sie herzlich willkommen. Anmeldung & Infos: 
sabine.bembenek@koenigswinter.de  
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Alle Veranstaltungen (auch online!) 
  
  

Vorschule; Grundschule &  
weiterführende Schule 
 
Lernen mit Spaß in den Ferien. 
Mehrmals täglich, verschiedene 
Alters- und Klassengruppen.  
Infos: Sabine Bembenek  
Tel. 02244-889355. 
Anmeldung: 
sabine.bembenek@koenigswinter.de 
 

 

26. Juni 2020- 
11. August 2020 
 
mehrmals täglich: 
Königswinter – Altstadt, 
Stieldorf &  
Heisterbacherrott 

  
NIK Fahrradwerkstatt 
 
Fahrrad kaputt? Du brauchst 
Hilfe bei der Reparatur? Ein 
neues, gebrauchtes Fahrrad? 
Komm vorbei, wir helfen Dir! 
 
Immer sonntags!  

 
2. August 2020 15.00-17.00 h 
 
Nik Netzwerk Integration 
Königswinter 
 
Dollendorfer Straße 34 
536349 Königswinter Oberpleis 

 
 
Für Jugendliche und 
Erwachsene 
 
Fußball für alle 
mit NIK. Immer sonntags. 
Anmeldung:  kontakt@nik-
koenigswinter.de  

 
2. August 2020   18.30-20.15 h 
 
Sportplatz Stieldorf 
Königswinter 

 

 
Deutsch für Frauen  
 
A2-B1 über Forum Ehrenamt 
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
3. August 2020, 09.00-12.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

 

 
Integration Arbeitsmarkt 
Lebensläufe, Bewerbungen, 
Arbeitsplatzsuche  
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
3. August 2020 16.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 
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Nachhilfe Deutsch  
 
für Grundschulkinder. Immer 
Dienstag - Donnerstag  
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
4. – 6 August 2020, 10.00-12.00 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

 

 
Zeittauschbörse für alle 
 
Immer am 1. Mittwoch im 
Monat.  
Mehr unter:  
geben-nehmen.info/  

 
5. August 2020 18.00 h  
 
Treffpunkt:  
Bredershof Niederdollendorf 
Hauptstraße 128 
Königswinter 

 

 
Online-Mahnwache gegen 
Rassismus 
Was ist Rassismus? Bin ich 
rassistisch? Ist jemand nicht 
rassistisch? Immer mehr 
Menschen werden von Rassis-
mus betroffen.   
„Gauss Friends – Intern. Kreis der 
Carl Friedrich Gauß Freunde e.V.“ 

 
6. August 2020, 19.00 h 
 
Online-Veranstaltung 
 
https://www.facebook.com/Ga
ussFriends/ 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Spielen & Basteln! 
 
Kreative Ideen, Schmuck, 
Mandalas oder Rennautos. Für 
Kinder von 6-12 Jahre 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de. 

 
7. August 2020 13.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

 
 
Für Jugendliche und 
Erwachsene 
 
Fußball für alle 
mit NIK. Immer sonntags. 
Anmeldung:  kontakt@nik-
koenigswinter.de  

 
9. August 2020   18.30-20.15 h 
 
Sportplatz Stieldorf 
Königswinter 
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Deutsch für Frauen  
 
A2-B1 über Forum Ehrenamt 
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
10. August 2020, 09.00-12.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

 
 

 
Integration Arbeitsmarkt 
Lebensläufe, Bewerbungen, 
Arbeitsplatzsuche  
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
10. August 2020 14.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

                                                                                                                                      
Nachhilfe Deutsch  
 
für Grundschulkinder. Immer 
Dienstag - Donnerstag  
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
11.-13. August 2020, 10.00-12.00 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 
 
 

 
 
Sprechstunde  
Forum Ehrenamt 
 
(immer donnerstags) 

 
13. August 2020 17.00-19.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Spielen & Basteln! 
Kreative Ideen, Schmuck, 
Mandalas oder Rennautos. Für 
Kinder von 6-12 Jahre 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de. 

 
14. August  2020 13.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

 
 
Für Jugendliche und 
Erwachsene 
Fußball für alle 
mit NIK. Immer sonntags. 
Anmeldung:  kontakt@nik-
koenigswinter.de  
 

 
16. August 2020   18.30-20.15 h 
 
Sportplatz Stieldorf 
Königswinter 

 
 
Deutsch für Frauen  
 
A2-B1 über Forum Ehrenamt 
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
17. August 2020, 09.00-12.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 
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Integration Arbeitsmarkt 
Lebensläufe, Bewerbungen, 
Arbeitsplatzsuche  
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
17. August 2020 14.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

                                                                                                                              
Nachhilfe Deutsch  
 
für Grundschulkinder. Immer 
Dienstag - Donnerstag  
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
18.-20. August 2020 
10.00-12.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

 

 
Halstücher - Masken für den 
Herbst nähen! 
 
Wir nähen zusammen und machen 
daraus Halstücher mit Masken-
bändern! 
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de  

 
18. August 2020 16.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter 

 

 
Frauentreffen 
 
Wir treffen uns zum Kennenlernen, 
Austausch und um Deutsch zu 
sprechen. Gerne mit Kindern.  
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
18. August 2020 17.00 h 
 
Treffpunkt: Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Altstadt 

 

 
Diskriminierungssensibel und 
empowernd beraten"  
 
Ausbildungs- oder  Einladung des 
Instituts für Kirche und 
Gesellschaft . Anmeldung: 
anke.steven@kircheundgesellsc
haft.de  

 
20. August 2020 09.00-13.00 h  
 
ONLINE – Schulung 
 
(Zoom-App) 

 

 
Sprechstunde  
Forum Ehrenamt 
 
(immer donnerstags) 
Anmeldung: 
info@integration-koenigswinter.de 
  

 
20. August  2020 17.00-19.00  
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 
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Menschenhandel im 
Asylverfahren 
Kostenloses Web-Seminar. 
Anmeldung:  
https://register.gotowebinar.com/rt/
1941067239903843851 
 

 
20. August 2020 11.-12.30 h 
 
Online Seminar! 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Spielen & Basteln! 
Kreative Ideen, Schmuck, 
Mandalas oder Rennautos. Für 
Kinder von 6-12 Jahre 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de. 

 
21. August  2020 13.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

 
 

 
Reise um die Welt: Intern. Kochen 
 
Köstlichkeiten aus 1001 Nacht 
Wir kochen orientalisch und 
erzählen Geschichte. Gerne mit 
Kindern!  Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de  
 

 
22. August 2020, 15.00 h 
 
 

Evangelisches Gemeindehaus  
Kanterring 11 
Königswinter-Ittenbach  

  
Für Jugendliche und 
Erwachsene 
Fußball für alle 
mit NIK. Immer sonntags. 
Anmeldung:  kontakt@nik-
koenigswinter.de  

 
23. August 2020   18.30-20.15  
 
Sportplatz Stieldorf 
Königswinter 

 
 
Deutsch für Frauen  
 
A2-B1 über Forum Ehrenamt 
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 

24. August 2020, 09.00-12.00 
h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

  
Integration Arbeitsmarkt 
Lebensläufe, Bewerbungen, 
Arbeitsplatzsuche  
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
24. August 2020 14.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 
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Nachhilfe Deutsch  
 
für Grundschulkinder. Immer 
Dienstag - Donnerstag  
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 
 

 
25.-27.. August 2020 
10.00-12.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

 

 
Sprechstunde  
Forum Ehrenamt 
(immer donnerstags) 
Anmeldung: 
info@integration-koenigswinter.de 
  

 
27. August  2020 17.00-19.00  
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Spielen & Basteln! 
Kreative Ideen, Schmuck, 
Mandalas oder Rennautos. Für 
Kinder von 6-12 Jahre 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de. 

 
28. August  2020 13.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

 

 

Monatliches Helfertreffen  
für alle Aktiven und Interes-
sierte*n, jede*r ist willkommen 
Für eine Teilnahme vor Ort ist 
eine Anmeldung erforderlich: 
 
sabine.bembenek@koenigswinter.de 

 

28. August 2020 17.00 h 
 
Online: 

https://meet.koenigswinter.de/202
0-08HelfertreffenGrenzenlos 
Oder vor Ort:  Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 
 

 

 
Praxistagung: Flucht und 
Ehrenamt 
Ehrenamtliche Flüchtlingsarbeit 
unter Corona-Bedingungen 
Fachforum ehrenamtlich – und 
Hauptamtliche. Anmeldung:  
Seminarnummer: 203151 
info@kircheundgesellschaft.de  
 

 

29. August 2020  
08:30 bis 13:15 h 
 
Online (Zoom-App) 
 

 

 
 

 
Tastenschreiben lernen!  
Lerne, mit 10 Fingern zu 
schreiben und hab Spaß! Com-
puter mitbringen. Wer keinen 
hat, bitte vorher Bescheid 
sagen.Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
29. August  2020 13.00 -15.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter-Altstadt 
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Für Jugendliche und 
Erwachsene 
 
Fußball für alle 
mit NIK. Immer sonntags. 
Anmeldung:   
kontakt@nik-koenigswinter.de  
 

 
30. August 2020   18.30-20.15  
 
Sportplatz Stieldorf 
Königswinter 

 

 
Integration in den 
Arbeitsmarkt 
Lebensläufe, Bewerbungen, 
Arbeitsplatzsuche  
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 
 

 
31. August 2020 14.00 h 
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

 
 
Deutsch für Frauen  
A2-B1 
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
31.  August 2020, 09.00-12.00  
 
Grenzenlos 
Hauptstraße 357 
Königswinter Tal 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Online-Seminar ‚Interkulturelle 
Öffnung Kompakt‘ 
 
1,5 Std. kostenlose Online-
Schulung Anmeldung: 
integration@koenigsiwnter.de  

 
1. September 2020, 13.00 h 
 
Online  
 
(Link nach 
Anmeldung) 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
SAVE THE DATE 
 
Gemeinsam gegen Rassismus 
Auf zum Drachenfels! 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de  

 
6. September 2020, 11.00 Uhr 
 
Marktplatz am Rathaus 
Königswinter/Drachenfelsstraße 
(gegenüber dem Sealife) 
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Homeschooling Programm Juni- August 2020 
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Mit freundlicher Unterstützung freiwilliger Helfer  

und der folgenden Gruppen und Organisationen:  

************************************************************************* 

Programm und weitere Informationen: 

integration@koenigswinter.de  

Alle Veranstaltungen im Grenzenlos sind kostenlos und werden ehrenamtlich 

getragen und aus Spenden und KOMM AN Fördergeldern finanziert. Über 

Unterstützung freuen wir uns natürlich. Jeder kann mitmachen und sich 

anmelden. Derzeit keine Teilnahme ohne Anmeldebestätigung möglich. 
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Begegnungsstätte Grenzenlos 

 

Adresse:   Hauptstraße 357, Königswinter 

Integrations- und Flüchtlingshilfe Königswinter 

 

• Begegnungsstätte GRENZENLOS 

• Integration in Arbeit 

• Beratung und Betreuung Ehrenamt und Hilfesuchende 

• Familien- und Behördenbegleitung  

• Ferienprogramme für sozial benachteiligte und Flüchtlingskinder 

• Deutschkurse, Selbstlernzentrum & Homeschooling  

• Frauenförderung Programme & Projekte 

• Kunst- und Kulturprojekte 

• Monatlicher Newsletter u.v.m.  

 

• Flüchtlings- und Integrationshilfe Königswinter  

• Möbel zu verschenken Königswinter 

• Koenigswinter GRENZENLOS (Begegnungsstätte) 

 

 

 

 

Kontakt:  

Stabsstelle Integration & Flüchtlinge:  

Frau Sabine Bembenek, Drachenfelsstraße 9-11, 53639 Königswinter  

E-Mail: integration@koenigswinter.de                      Tel. 02244-889355 


